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l!opposition <<contre la bétonmania>> 
URBANISME M obilisation contre le projet de révision du PLU discutée lunc;ii 

LUNDI, à partir de 18h30 , 
le maire demandera au 

conseil d'appro uver la révi
sion du Plan local d'urb a
nisme. DernièrP. étape d'une 
pro cédur e qu i a englobé , 
notamm ent, les rapports de 
la commission des sites et 
paysages, l'enqu ête publi
que ( au mois de mars 2007), 
la consuJt ation de la popu
lation, le rapport et les con
clusions du commissaire en
quêteur. Le vot e devrait in
terv enir au term e d 'une 
pré sentation publiq ue qui 
laisserait appar aîtr e, une 
augmentation des espaces 
bo isés classés. Un élément 
qui est loin de suffire à l'op
position de droite comme 
de gau che, déte r minée à 
voter contr e. 

Des cc lévisettes » 

Marc Vuillemot et Raphaèle 
Le Guen, au nom de la Gau
che unie, parlent de " révi
se ttes » qui Ae prennen t 
" pas assez en compte les 

aspirations des Seynois ». 

Selon les deux élus " celles 
qui ont été exprimées lors du 
débat public de juillet 2006 
n'ont jamais été publiées ». 

Recalibrage des réseaux 

Marc Vuillemot assure que
" de plus en plus de Seynois 
mesurent que la politique ur
banistique municipale les 
conduit à une ville qui va 
perdre son caractère de cité 
à taille humaine. lorsqu'on 
construit des centaines de lo
gements on ne peut faire l'im
passe sur un recalibrage des 
réseaux d'assainissement , 
non seulement au droit des 
constructions noiwelles, mais 
aussi compte tenu de l'am
pleur de la mutation sur les 
réseaux centraux». 
La Gauche unie" aurait sou
tenu la révision » à " certai
nes conditions»." Les péri
mètres des zones très urbani
sa bl es (UA) où les 
immeubles peuvent être 
construits en bordure de voi-

rie, sur 100 % de l'emprise 
foncière et sur 18 mètres de 
haut, auraient dû être revisi
tés à la baisse ( . .) ». 

cc Saint-Elme menacé » 

Le quartier Saint-Elme, 
"classé UA (zone très urba
nisable) aurait dû faire 
l'objet d'une prescription par
ticulière qui comme dans 
l'ancien POS, lui permettrait 
de garder son caractère de 
village de pêèheurs ». Le cen-

. tre ancien " aurait également 
dû être traité de façon spéci
fique ». Dans la cité Berthe, 
" il aurait fallu -adapter sa 
classification UA et éviter les 
alignements d 'immeubles à 
venir en bordure de chaus
sées"· Pour Marc Vuillemot, 
« la révision du PLU aurait pu 
prendre en compte les re
commandations du SCOT 
prescrivant la création de 
zones agricoles faisant fonc-

L'aspect« village de pêcheurs » de Saint-Elme est menacé selon l'opposition. (Photo L. M.) 

tion d'espaces tampons entre 
les zones naturelles et les 
sites d'habitation dans le 
double but de prévenir les 
risques d'incendies et offrir 

des possibilités d'installation 
alternatives aux derniers 
agriculteurs de la com
mune». 
Autant d'arguments que la 

Gauche unie aura à cœur 
de développer lundi, lors de 
la réunion du conseil qui se 
tiendra à partir de 18h30. 

PHILIPPE COURTOIS 

Nathalie Bicais regrette « un manque de réflexion urbaine» 
Nathalie Bicais 
(Modem) par
tage le même 
sentiment. 
!.'.ancienne troi
sième adjointe 
d'Arthur 
Paecht estime 
que« la bé
tonmania 
gagne le sud 
de la ville ». 

-------- Concernant 
cette révision 

les terrains Godinot au Crotton (Ta
maris). Ces projets sont une-ouverture 
à l'urbanisation pour du logement ou 

cor:ps de bâti, espérons qu'il sera en
tendu ». L'élue regrette que le PLU ne 
reprenne pas certaines distinctions de 
l'anden POS : le passage de quatre UA 
différents (zone urbaine dense) à un 
seul UA. dans le PLU a créé une unifor
misation de traitement de l'urbanisa
tion. Quel que soit le quartier les hau
teurs peuvent atteindre 15 à 18 mè
tres et occuper 100 % des parcelles. 

---....... du PLU : « Les plus importants sont, 
La Ciauche unie estime que cette révision est " un rendez- sans conteste, les deux schémas 

· de l'hôtellerie. Comme dans de nom
breux quartiers aucune réflexion ur
baine ne transparaît sur le devenir des 
quartiers et de l'importance de garder 
des réserves fonèières pour installer 
des équipements, de conserver des 
respirations dans le bâti. Plus surpre
nants, ces deux projets de densifica
tion urbaine s'intègrent dans la zone 
de protection du patrimoine architec
tural urbain et paysager (ZPPAUP). 
Dans un lieu avec une identité forte 
on pourrait espérer une vraie valorisa
tion. L'architecte des bâtiments de 
Françe émet des réserves sur certains 

( ... ) L'urbanisation du tout béton des 
années 70 est un urbanisme dépassé. 
Aujourd'hui, il faut gérer et valoriser 
ce qui existe et redonner à la ville un 
visage guvert sur l'environnement, 
l'espace public et la qualité de vie ». 
Nathalie Bicais votera contre la révi
sion. 

vous manqué"· (Photos M. R.) d'aménagement sur les sites des 
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